

なでしこ世界一



米国を破り初優勝を果たし、トロフィーを掲げて大喜びの澤(中央)ら日本イレブン=フランクフルト

米と激闘、PK戦制す 沢得点王、MVP

サッカー女子W杯

号外

下野新聞1週間無料お試しキャンペーん実施!
試読・購読のお申込みは
0120-810081



▽決勝

日本 2 (PK 3-1) 10 延 10 長 10 2 米 国

△得点者 (日) 宮間 (後36分) 沢 (延後12分) [米] モーガン (後24分) ワンバック (延前14分)
△観衆 48817人

大会得点王にもなった。

FIFAランキングは米国が1位で、日本が4位。これまで日本女子のW杯、五輪での最高成績だった北京五輪の4位を大きく塗り替えた。

「フランクフルト共同」サッカーの第6回女子ワールドカップ(W杯)ドイツ大会は17日(日本時間18日)、フランクフルトで決勝を行った。日本代表「なでしこジャパン」は2-2の激闘から

のPK戦を3-1で制し、3大会ぶり3度目の優勝を狙った米国を破って、初優勝した。欧米勢以外での初制覇で、国際サッカー連盟(FIFA)主催大会での日本

の優勝は男女を通じて史上初めての快挙となつた。

FIFA安藤梢(宇女高)のPK戦ではMF宮間あや(筑波大大学院)、DF鈴島彩(田原ルク)、DF畠島彩(田原ストン)は先発で出場し、

攻守で貢献した。後半24分に先制された日本は、36分にMF宮間あや(岡山湯郷)のゴールで追い付いた。延長前半14分に再び先行を許したが、同後半12分に主将のMF沢穂希(中宮城・常盤木学園、ボ

ス頓)は先発で出場し、再び先行を許したが、同後半12分に主将のMF沢穂希(INA)が同点ゴールを決め、PK戦に持ち込んだ。PK戦ではGK海堀あゆみ(INA)が2人のキックを止めた。

澤は大会の最優秀選手に選出され、通算5ゴールで

自分信じ諦めず 沢穂希

の話 信じられない。みんなで諦めずに戦い抜いた結果。

120分間、自分を信じて走り続けた。ずっと世界一を目指にやってきた。

金メダルを日本に持つて帰ります。

娘たち粘り強く 佐々木則夫・日本女子代表監督の話 (PK戦では)意外に冷静だった。ここまでくれば十分だから。本当にびっくり。ちっちゃな娘たちが粘り強くやってくれた。

安藤、鮫島も貢献



前半、競り合う安藤



後半、パスを出す鮫島

「日本に勇気」県内歓喜

「おめでとう」「日本に

勇気と元気をくれた」。

粘りに粘った「なでしこジ

ャパン」がPK戦の末に劇

的な初優勝を飾った。女子

サッカー世界ランク1位の

米国を破り、悲願の金メダ

ルを獲得した18日早朝、県

内は歓喜の渦に包まれた。

決勝のピッチに立った本県

出身のFW安藤梢(29)、D

F鮫島彩(24)の両選手。女

子W杯史に残る激闘を制し

た2人の活躍に大きな拍手

が送られた。

宇都宮市立伏町の鮫島選

手の自宅には小中学校の同

級生ら約40人が駆け付け、

テレビ中継に一喜一憂し

た。米国に常にリードされ

る苦しい展開。延長戦後半

に追いつき、PK戦へ。D

F熊谷紗希選手(20)のP

Kが決まった瞬間、地響き

のような歓声と拍手が沸き

起こった。

父俊裕さん(55)は「選

手一人一人の粘りと精神力

が勝因。彩も積極的に攻撃

参戦した」と興奮した様子。

両手でしばらく顔を覆つた

母佳代子さんは「信じられ

ない」と肩を振るわせた。

鮫島選手とともにW杯の

歴史に名前を刻んだ安藤選

手の両親は同市岩曽町の自

宅で決勝を観戦した。試合

終了後、父寛さん(57)

は「前半、梢の得点チャン

スがあって惜しかった。でも

優勝てきて本当にうれし

い。感激した」と声を詰ま

県勢大活躍 誇りに

福田富一知事の話 女子

サッカーワールドカップで、本県出身の安藤選手、

のうつむき気味の日本に活力と感動を与えてくれました。特に2人の活躍は、日本女子サッカーワールドカップ歴史を刻むとともに、私たち200万県民の誇りであり、誠に喜ばしい限りです。これからも県民に大きな夢と感動を与え、本県の力となつて下さい。世界一本當におめでとう。



初優勝に沸く鮫島彩選手の両親や友人ら=18日午前6時21分、宇都宮市立伏町、柴山英紀撮影

れた大塚絵美さん(27)は「米国に勝ち越された時は厳しいかなと思ったが、まさか優勝するなんて。安藤選手や鮫島選手たちが日本に勇気と元気を与えてくれた」と両選手の健闘を心からたたえた。

（菊地哲也、加藤覚）